



Se publica el nuevo informe CEPEJ sobre la eficacia y la calidad de los sistemas judiciales

El nuevo informe de CEPEJ se publica con el fin de mejorar la eficacia y calidad de los sistemas judiciales que conforman los pertenecientes al Consejo de Europa

La Comisión Europea para la Eficacia de la Justicia (CEPEJ), la cual está adscrita al Consejo de Europa, ha presentado los resultados tras la evaluación de los sistemas judiciales en Europa 2018.

Este informe lo que proporciona es una imagen detallada de cómo se desarrollan los sistemas judiciales, el presupuesto que tienen, cómo se organizan los tribunales de los Estados Miembros y del Estado Observador (Israel). Estos datos son de ayuda para crear políticas públicas sobre la organización de estos sistemas.

Al tratar una base de datos, CEPEJ-STAT, se disponen para los responsables políticos (ministerios de justicia, parlamentos, etc.), profesionales de la justicia e investigadores. Con estos datos, se hacen comparativas (con tablas, estadísticas) entre los distintos países. En esta evaluación, también se ha querido medir las políticas y tecnologías emergentes en los tribunales o la igualdad de género.

...